

mmm von büromacht für JACK IN THE BOX e.V.: Premiere auf den Passagen 2012

Köln, 03.01.2012 büromacht präsentiert auf den Passagen 2012 mit der mmm den Verein für Entwicklung und Erprobung innovativer Modelle der Beschäftigungsförderung JACK IN THE BOX e.V. in der vereinseigenen Halle auf dem Gelände des ehemaligen Güterbahnhofs in Köln-Ehrenfeld. Mit dieser ersten mmm gestaltet büromacht seit August 2011 die Bereiche Mensch, Manufaktur und Material des Vereins mit dem Schwerpunkt Upcycling. Vom 16.– 22. Januar 2012 täglich von 11 – 20 Uhr wird die Gestaltung als Ausstellung öffentlich fortgeschrieben. Die »Messe der Meister von Morgen«, kurz »mmm«, ist der Titel für das von büromacht entwickelte Format zur Gesellschaftsgestaltung mit den auf jede Unternehmung anwendbaren Komplexen Mensch, Manufaktur und Material.

»Die Form folgt dem Prozess«

In Workshops täglich ab 14 Uhr werden Upcycler und Besucher gemeinsam mit Gästen aus Kunst, Design und Kultur Materialien erkunden, die Zukunft gestalten und Upcycling designen – u.a. dabei sind die Stiftungsgemeinschaft anstiftung ertomis aus München, das Kulturlabor trial & error, Berlin, das Büro für Zukunft, Köln und die Künstlerin Bernardete Fernandes, Saarbrücken. Am Donnerstag, 19.01. lädt die mmm zum Cocktailabend. Ab 21 Uhr spielt die Band plus49 aus Köln.

Stärkung durch Verortung

büromacht definiert und verbindet die Manufaktur (Upcycling) von JACK IN THE BOX e.V., die dort beschäftigten, erwerbsarbeitslosen Menschen (Upcycler) und das Material (Upcyclable): Aus dem Ist-Zustand heraus werden Möglichkeiten, Perspektiven und Zukunft für den Verein und die dort Beschäftigten herausgearbeitet. Gleichzeitig verändert büromacht mittels Gesellschaftsgestaltung die (Selbst-)Wahrnehmung, Haltung und Handlung.

Über büromacht . www.bueromacht.de

büromacht erweitert den Designbegriff um Gesellschaftsgestaltung. Das je nach Auftrag erweiterbare Kollektiv von Designern ist sich der immateriellen Wirkung von Gestaltung bewusst. Diese Wirkung kann eine Änderung der Handlung, Wahrnehmung und Haltung durch Design sein. Mit seiner Arbeit schafft büromacht diese Veränderung und gestaltet eine lebenswerte Zukunft. Inga J. Weihe (Dipl. Des.) und Paul Beaury (Dipl. Des.) gründeten büromacht 2005 in Berlin, das jetzt seinen Hauptsitz in Köln hat.

Über JACK IN THE BOX e.V. . www.koelnerbox.de

JACK IN THE BOX, Verein für Entwicklung und Erprobung innovativer Modelle der Beschäftigungsförderung e.V., engagiert sich seit 5 Jahren für langzeiterwerbslose Menschen mit sogenannten »besonderen Vermittlungshemmnissen«: also Menschen, die aufgrund von Erkrankungen, Unfällen, Traumatisierungen, Insolvenzen, Sucht, zu hohem Alter, etc. aus dem Erwerbsleben gefallen sind oder schwer den passenden Einstieg finden. Seit 2009 ist der Verein verstärkt damit beschäftigt, seine Modellwerkstatt für Upcycling auszubauen.

Weitere Infos: www.bueromacht.de . www.messedermeistervonmorgen.de . www.koelnerbox.de

mmm

16. – 22.01. 2012
11 – 20 h

Workshops

täglich ab 14 h

Cocktails

Do, 19.01., ab 21 h
live: plus49

bei

Jack in the Box e.V.
ehem. Güterbahnhof
Köln Ehrenfeld
Vogelsanger Str. 231